

AWO Kreisverband Main-Taunus e.V.



Die Zukunft der Sozialdemokratie

Politisch ist dann wieder das Thema am Mittwoch, den 22. Mai 2019. Der Kelkheimer Philosoph und Theologe Thomas Berger fragt unter der Überschrift „Inmitten der europäischen Nacht...“ nach der Erneuerung der Sozialdemokratie aus dem Geist des „mittelmeerischen Denkens“ (Albert Camus). Die Sozialdemokratie befindet sich, so die Diagnose, derzeit in einer tiefen Krise. Es scheint ratsam, in der öffentlichen Debatte über die Ursachen und mögliche Auswege aus der kritischen Situation an die Einstellung des Schriftstellers Albert Camus zu erinnern. Der Algerienfranzose entwickelte Gedanken, die er unter dem Begriff des „mittelmeerischen Denkens“ stellte. Daraus lassen sich nützliche Schlussfolgerungen für die Überwindung der „europäischen Nacht“ ziehen – und damit kann Licht in das Dunkel der sozialdemokratischen Suche nach klarer Standortbestimmung und Erneuerung gebracht werden.